
   

福岡市議会議員 大原やすお  

ロープウェー検討費削除！ 
 

自由民主党福岡市議団 3月 12日、修正案提出 

福岡市議会本議会     3月 13日、修正案可決 

 

時期尚早で議論ができていないと来年度予算にロープウ

ェー検討費 5千万円を計上することに反対し、これを削除し

て予備費に計上する修正案が可決されました。 

このことは単に修正案が可決された

というだけではなく議会がしっかりチ

ェック機能を果たしていることの証し

でもあります。 

議会は執行部が編成執行する予算案

を点検し改めたり補足したり是々非々

の議論をすべきです。 

執行部提案の議案が、ほぼ 100％原案 

通りに可決するのは、議会本来の役割 

を果たしているとは言えません。 

これからも私ども自由民主党市議団

は、市民の意見を踏まえ議会に臨んで                   

まいります。 

 

 

 

 絆通信号外 No.2 

福岡市議会議場 

 

どんなとこ？ 

何を話し合ってるの？ 

ぜひ傍聴においでくださ

い。どなたでも傍聴できます。 

  

 経過 

2/27 

条例予算特別委員会

に議案がだされる。 

3/1 

市政だよりにあたか

もロープウェーに決

定したかのような内

容の記事 

2/28～3/7 

分科会で審議 

3/8～12 

総会で審議 

3/12 修正案提出 

3/13 修正案可決 
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